

学校だより

しらかわ



飯豊町立添川小学校

2020. 2. 13

第19号

いきいき なかよく ほこりを持って

雪不足で次々に予定変更



この冬は、これまでに経験したことがないほどの「暖かな」「降雪量の少ない」冬となりました。そのため、当然実施できるだろうと思っていたスキー教室も、チューブ滑りを含めた低学年の雪遊びも、町のスキー大会も全て中止となってしまいました。

また、例年ならば毎日のように行っている「雪片付け」もほとんどやる機会がなく、大人も子どもも「運動不足」の状態になっています。この冬クロスカントリースキーで活躍したいと目標を決めていた子や、日頃からクラブチーム等で練習を重ねていて、成果を確かめたいと思っている子など、がっかりしている子どももたくさんいます。2月いっぱいくらいは、グラウンドに雪が積もれば、せめて、1年生への初歩指導くらいはやりたいのですが、雪が積もらない場合は、一度もスキーを履くことなく今シーズンを終えることも考えられます。現時点でスキーができるスキー場は限られていますが、ご家族で行くことができそうならば、ぜひスキーを体験させていただければ幸いです。



水ぼうそうに悩まされる！

3学期に入って悩まされているのが「水ぼうそう」の流行です。やっかいなのは「空気感染」すること。マスクや空気清浄機は、ほぼ効果が期待できず、予防手段としては「ワクチン接種」のみです。しかも、もともと、「重篤化」や「致死的になること」を防ぐワクチンであるためか、予防接種をしているはずの子どもが何人が罹患しています。また、潜伏期間が2週間と長く、誰かが治ると別の誰かが発症するという傾向があって、いつ終息するのか先が見えません。

世の中は、インフルエンザやコロナウイルスの流行で落ち着かない状況です。県内でも、インフルエンザB型も流行しはじめています。我々は、様々な感染症を予防するための努力をするしかありません。手洗い、アルコール消毒、マスク、換気、お茶うがい……
今できる事をやるしか手はないようです。

なお、発疹や発熱などあった場合には、必ず受診をお願いいたします。伝染病の種類ごとに、出席停止期間等のルールがありますので、不明な点は、学校にご連絡の上お尋ねください。





子どものいない一日入学

2月3日に「一日入学」を実施しました。当初の予定では、新入学予定児童と保護者の方にご来校いただき、子どもは在校児童との交流などの体験を、その間に保護者の皆様には、入学までの様々な手続きや準備についてお話を聞いていただく計画だったのですが、水ぼうそうとインフルエンザの状況を勘案し、校医の指導もあって、「保護者のみの一日入学」に変更させていただきました。こんなところにも感染症流行の影響が出ています。

「ひめさゆり荘」さんからのプレゼント

添川小学校では児童会活動の一環として、ご家庭や地域の方々にご協力いただきながら「廃品回収」に取り組んでいます。そして、その収益で、ひめさゆり荘さんに「車椅子」を寄贈する活動も行っています。

今年度も、全校児童で、ひめさゆり荘さんを訪問し、車椅子を寄贈し、入所しておられる方々と交流をしてきたのですが、その際、子ども達のために役立ててくださいと、逆にお金を寄贈してくださったのです。学校では、そのお金で、子ども達が読む本を購入させていただきました。



現在、保健室前の廊下に展示していますが、この後、図書室にコーナーを設置し、十分活用させていただきます。ひめさゆり荘の皆様、誠にありがとうございました。

3月の予定



1	日		11	水	いのちの日 ALT	21	土	春分の日	
2	月	身体計測 6年生を送る会	12	木	ALT 清掃強調旬間	22	日		
3	火	ALT 通学班会 学校評議員会	13	金	呼びかけ練習	23	月		
4	水		14	土	添川読書の日	24	火		
5	木	ALT 職員会議	15	日		25	水		
6	金		16	月	飯豊中卒業式	26	木		
7	土		17	火	修了式・連絡票・式準備・練習	27	金		
8	日		18	水	卒業式	28	土		
9	月		19	木	年度末休業	29	日		
10	火	卒業式練習 ALT	20	金		30	月	年度末・年度初め休業 は4月5日まで。	
						31	火		

(始業式は4月6日、入学式は7日です。)